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今日烟台

居民代表都爱选老委员
代表称：她们干得好，要全力支持

本报4月27日讯(记者

鞠平) 27日下午，在芝罘区
一居委会，50名居民代表拿

着选举名单，正在认真地行
使自己的权利。“我选的都是

原来居委会的人，她们都干

得非常好，信得过。”一位居

民这样告诉记者。

27日下午，在芝罘区一
居委会，居委会换届选举工

作正在紧张有序地进行。

50名居民代表每人都拿

到了已打好的选票，选票上

有所有候选人的姓名以及竞

选的职务。根据对候选人的

了解，居民代表可以在候选

人姓名后面画勾或画叉。

在所有居民代表写好选

票后，街道办事处的工作人

员进行现场唱票，然后根据

票数多少，现场公布新一届

居委会人员当选名单。

名单公布后，当选的居

委会主任和居委会工作人员

一起上台致谢。居委会主任

还代表居委会的全体工作人

员进行了发言，她首先向居

民代表表示了感谢，感谢居

民代表的支持和信任。同时

向居民代表做出承诺，承诺

任职期间一定全心全意做好

居委会的工作，为居民做好

服务。

换届选举结束后，居民

代表和居委会的工作人员熟

络地拉起了家常。

一位居民代表告诉记

者，她选的都是原来居委会

的工作人员，居委会这十来

个人她都认识，她们经常到

她这个老婆子家嘘寒问暖。

“她们都挺好，从来没架子，

要是换掉她们，我还不乐意
呢！”

记者了解到，当天该居

委会当选的工作人员全是老

委员。这一切凭的是她们在

社区工作中赢得的信任。

格大海阳社区

书屋再添收藏

4月26日上午，大海阳社区辖

区共建单位烟台市自来水公司组

织单位党员，向社区的党员爱心书
屋捐献图书2000册，极大丰富了社

区的图书收藏。近期，“党员书屋”

将对社区2000多户居民、500多名

青少年学生免费开放。

通讯员 冷晓燕 摄

关注社区居委会换届
一年一度的社区居委会换届又到了，“小巷总理”们是如何面对换届，换届采取

何种方式，居民反应如何？今日，本报推出“关注社区居委会换届”系列报道之八。

男人也能当好社区管家
看看兴隆街社区的何吉文是咋工作的
本报记者 鞠平 通讯员 顾红梅 孙香

今年28岁的何吉文，是兴隆街社区居委会的工作人

员。对于其他工作人员来说，何吉文是很特殊的，因为他
是男的，不仅是兴隆街社区居委会唯一的男性工作人员，

还是整个街道办事处下属的几个居委会中唯一的男性工
作人员。何吉文是如何开展他的社区工作呢？

他是个宝，好几个社区都来“请”
2008年3月，在残联部门

的安排下，何吉文来到兴隆街

社区居委会工作。有着听力障
碍的他，是不适合做居委会工

作的，因为居委会工作离不开

跟居民打交道。

不过何吉文有自己的长

处，因为听力不好，不爱说话

的他，一直在自学电脑。对电

脑的熟练操作，一下让他成了

居委会的“宝”。“我们开完会

回来，把会议精神告诉他，他

一会就给我们打好了，街道安

排的一些表格，除了计生方面

有专人负责，剩下都是他的

活，他来了我们可轻松了不

少！”该居委会一位工作人员

这样告诉记者。

“他不仅在我们居委会是

个宝，别的居委会也拿他当

宝。”另外一位工作人员介绍

说，得知兴隆街社区居委会出

了一个电脑高手，附近的几个

居委会经常来“取经”，还经常

把何吉文请到别的居委会帮

忙。

热心的何吉文总是乐呵

呵地跑去帮忙。“他人缘特好，

大家都喜欢他。”大家都这么

说何吉文。

体力活都归他，还是“娘子军”的“保护伞”

楼下阳台封得高大，楼上招小偷，对此很不满

一个阳台伤了两家和气
本报见习记者 熊戈措

“我得找人评评理，楼下阳
台封得这么大，半夜小偷都踩着
楼下阳台上来了。”家住奇山中
街3号楼的刘萍美老人，前段时
间被吓得心脏病复发。到底是怎
么回事？

受苦者说>>

楼下阳台封得太大

引来了小偷

刘萍美的儿子高健说，

去年11月份，楼下住户上来

说要封阳台，家人提了几个

要求，就同意了。可没想到楼

下住户会把阳台封得那么

大，竟对他们家的安全造成

了威胁。

刘萍美说，当时他们要
求楼下住户封阳台，范围不

能太大，因为楼下的阳台离

楼梯过道的窗户不到一米，

另外高度也不能太高、阳台

外墙的坡度尽量大点，是为

防止小偷踩着阳台进到他们

家里。

“这些要求都是楼下住

户亲口答应的，可封好的阳

台一个条件都不符合。”刘萍

美告诉记者，前段时间凌晨3

点，儿子上夜班不在家，儿媳
妇发现有个人正踩在阳台上

往里爬，吓得叫了一声，她也
吓得犯了心脏病。“现在我们

不知道哪天又会有小偷踩着

阳台爬上来。”她曾找楼下住

户协商过，可楼下住户态度

很不好，这让她很气愤。

惹祸者说>>

阳台是封得大

曾想办法补救无果

让刘萍美一家提心吊胆

的阳台到底什么样？从小区
楼下可以看到，这个阳台是

一个搭建在绿色棚上很长的

白色塑料框架，明显比其他

住户封的阳台大很多。高度

离楼上住户家的阳台，也只

有二三十厘米，阳台的一边

离楼梯过道很近。进到里面，

这个阳台已被改建成了七八

平方米的厨房，并且还隔了

一个小卧房。

“我找过装修公司，要装

修公司给改建，可装修公司

说，阳台的框架是从天津拉

来的，只能把框架拆下来拉

到天津改。”

“封得是有点大了，可我

一直在跟楼上的商量，看能

不能出钱给楼上的窗户安上

防盗窗，或者拉上铁丝网。”

王华基说，有次安防盗窗的

工人都来了，可楼上的打电

话说不让安，说安上了看起

来像监狱，就是安了，也会扯

掉。“我也不知道该怎么办。”

双方心声>>

都希望尽早解决

别伤了邻里和气

现在，因为阳台的事，刘

萍美跟王华基两位老人，碰

上了都不说话。

“我们不要求别的，只要

求楼下的住户为我们的安全

考虑一下。”刘萍美的儿子高

健说，楼下花了不少钱改建

阳台，要他们拆了也不现实，

希望两家能坐下来协商解

决，不要伤了邻里和气。

王华基的女儿王贵荣

则说，他们也意识到封的

阳台，给楼上住户带来了

安全隐患，楼上住户如果

同意安防盗窗或拉铁蒺

藜，他们都认。

楼下阳台封得很高很大，离
楼上阳台窗户很近。熊戈措 摄
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格苏杭丝绸暨服装服饰展示会

首届展会今日开幕

快来寻找服饰之美

本报4月27日讯(记者 韩永培)

2011年首届苏杭丝绸暨服装服饰
展销会，将于4月28日至5月7日在开发
区盛大开幕！此次展销会顺势而动，一
举献上了苏州正宗丝绸、2011年流行服
饰等精品服装，助推了烟台市服装服
饰行业的升级。此外展会还有国内百

余家知名企业及面料展商的参展。作
为时尚代表的知名企业，将不遗余力
地展示着全新一季新潮服饰，让您找
到今春最适合自己的一款！

何吉文正在工作。 鞠平 摄

由于听力有障碍，何吉文

很少独自到社区做走访，但是

其他的工作人员都喜欢叫上
他。“尤其是调解纠纷的时候，

有个男的跟着放心，他可是我

们的保护伞。”一位大姐笑着

说。

27日下午，当记者见到何

吉文时，他正忙着搬椅子。听

到几位大姐表扬他，何吉文有

点害羞，连连挥手表示没有什

么。何吉文告诉记者，他在居

委会工作得挺好，其他的大姐

都很照顾他。

兴隆街社区居委会主任

告诉记者，多亏了小何，平常

日子搬桌子、挂横幅都是小何

做的。要是居委会能多来几个

男性工作人员就好了，“其实

居委会有很多活，需要男性工

作人员来做”。不过居委会的

工资不高，很难吸引男性工作

人员。

除了懂电脑、能干活，何

吉文还有一个长处，那就是擅
长摄影，现在社区的宣传活动

照片都是他一手包办。

“我们现在都离不开小何

了。”几个居委会的大姐打趣

说。


